



CARTA DEL GOBERNADOR MES DE DICIEMBRE

Gobernación del Distrito 4400
2011 - 2012

- Mensaje de Kalyan Banerjee
- Boletín de la Coordinadora Regional 2009-2012 Celia Cruz de Giay
- Mensaje del Gobernador Oswaldo Dominguez
- Noticias de LFR
- Eventos realizados
- Eventos a realizarse:
- Cuadro de asistencia del mes de noviembre.
- Galería de fotos



¿Qué es Rotary? Sin duda muchas cosas, pero la esencia se encuentra en estas palabras: Ama al prójimo como a ti mismo. Rotary es amor y ese amor debe comenzar por nosotros y nuestras personas más cercanas.

Kalyan Banerjee,
Presidente de Rotary International

BOLETIN DE LA COORDINADORA REGIONAL 2009-2012 CELIA CRUZ DE GIAY

MENSAJE DE KALYAN BANERJEE:

Al finales de agosto, Binota y yo visitamos Ghana, donde el vicepresidente del Consejo de Fiduciarios de La Fundación Rotaria, Sam Okudzeto y los rotarios locales nos invitaron a la inauguración de un proyecto de suministro de agua en la aldea de Abutia Teti. Parecía que toda la aldea estaba esperando para darnos la bienvenida. Antes, las mujeres tenían que cargar cubos de agua 5 km, pero ahora ya cuentan con una fuente de agua potable en la aldea. Es un proyecto sencillo y eficaz fruto de la colaboración entre Rotary y USAID. Sin embargo, lo que más nos impresionó fueron las familias: hombre, mujeres y niños cantaban, bailaban y nos daban la bienvenida. Este recibimiento me hizo pensar que en todo el mundo, las comunidades están formadas por familias.

Me alegra que el primer área de interés para este año rotario sea la familia, ya que allí comienza todo: la vida, nuestras jornadas y también allí debe comenzar nuestro servicio rotario. Porque las familias, y no las personas,

Diciembre es mes de reflexión y balance y tiempo de recordar las cosas buenas que vivimos, por eso me gustaría compartir con ustedes algunas de ellas que ponen en evidencia que la imaginación no tiene límites cuando alguien desea hacer el bien.

En Medellín, Colombia, encontré a una mujer joven, su nombre Marcela Trujillo. Ella estaba realizando su sueño: sacar a los niños de la calle que mostraban sus habilidades artísticas en los semáforos de la ciudad, organizarlos y contenerlos de manera adecuada. Así creó un grupo de niños al que luego se fueron uniéndose otros de zonas de mayor riesgo, y con todo ese talento y un enorme idealismo surgió el “Circo Momo”, una escuela de arte que ha logrado reubicar a más de 450 chicos que asisten a ella. Lo llaman “el circo más bueno del mundo”. Presenciar su espectáculo es inolvidable porque él es una muestra increíble de colores, vivacidad, talento, alegrías e inocencia. En suma, una obra humanitaria extraordinaria y digna de imitarse. Una muestra de imaginación sin límites.

Ejemplos creativos como este los hay en muchas partes.



MES DE LA FUNDACION ROTARIA

Compañeros Rotarios:

¿Qué es la Navidad?

Es la dulzura del pasado, el valor del presente y la esperanza del futuro. Es el deseo más genuino de que cada taza se rebase con bendiciones ricas y eternas, y de que cada camino nos lleve a la paz, a disfrutar de la vida con las pequeñas cosas que ésta nos ofrece, a dar lo mejor de NOSOTROS

Es tender tu mano al desamparado, ofrecer tu hombro al acongojado, tú sabes que dar es lo que realmente muestra la grandeza del corazón.

El año se pasó volando y ya llegó la Navidad. No dudes en manifestar tu felicidad porque es momento de alegría. Comparte tu sentir dichoso por todas partes, precisamos de algo de paz

Deseo que la Nochebuena llegue con esperanza para el nuevo inicio, y que cuando suenen las doce campanadas, nos comprometamos en una alianza de amor por el mundo.

Que esta Navidad convierta... cada deseo en flor cada dolor en estrella cada lágrima en sonrisa cada corazón en dulce morada para recibir a Jesús, nuestro Salvador

Que en esta gran fiesta cristiana en la que celebramos el nacimiento de nuestro señor Jesús, la estrella de la Navidad ilumine sus caminos y con fe logren que todos sus anhelos y deseos se cumplan y que el próximo año les depare muchas alegrías, unión y prosperidad.

Deseo que el amor, la ilusión y la paz llenen tu hogar en este día, y que todo esté en sintonía alrededor tuyo donde estés. Feliz Navidad y Venturoso Año 2012.

Muy rotariamente,

esposa June y Luis visité Santa Cruz de la Sierra, en Bolivia, una destacada comunidad rotaria con muy buenos liderazgos. Allí visitamos un proyecto 3-H valiosísimo e integral para la población carente que incluía construcción de letrinas, potabilización del agua, instalación de cocinas ecológicas especiales al aire libre y salas para manualidades y estudio. Solo llegar hasta el lugar del proyecto me hizo recordar los caminos arenosos y ondulados similares a los Rally Dakar. Trasladarse hasta esa lejana comunidad para servir ya era todo un logro, pero ver el agradecimiento de las madres receptoras de los beneficios de éste proyecto fue emocionante y compensaba cualquier esfuerzo. Durante la visita una de estas familias, en muestra de gratitud, preparó una frugal cena e invitó a los rotarios a compartirla y estoy segura que al partir el pan nuestros compañeros de Amboró y la Guardia se sintieron felices por lo que están haciendo. Ellos también utilizaron una imaginación sin límites para encontrar una real oportunidad de servir.

En Rotary nuestra imaginación nos amplía tanto las posibilidades del presente como las del futuro pero al decir de José Ingenieros “ la imaginación y la experiencia van de la mano. Solas no andan”. De allí que es la posibilidad de imaginar un futuro mejor el que hace nacer los proyectos y concretarlos. Aún cuando anden solos por la vida en Rotary siempre se juntan, quien sueña, quien tiene experiencia y quien ejecuta o realiza. Esto lo he visto en muchas partes y es una fórmula extraordinaria para hacer el bien a los demás.

Al acercarnos al final del 2011, con sus festividades cargadas de alegría, esperanzas y recuerdos, los invito a que imaginen lo mejor para alcanzar lo posible y a que imaginen lo posible para hacerle realidad. Y les deseo que con gran imaginación trabajen y sirvan para que el presente pueda convertirse en el venturoso futuro que todos anhelamos”

Celia



NOTICIAS DE LFR:

AVANCE DE LA CAMPAÑA DEL DESAFÍO DE ROTARY POR LOS 200 MILLONES

A Octubre del 2011, los rotarios habían recaudado 192 millones de dólares hacia el Desafío de Rotary por los 200 millones para erradicar la Polio.

EVENTOS REALIZADOS

The Magical Christmas Show: Evento Benéfico. Organiza el Club Rotario Río Guayas. Domingo 4 de Diciembre Teatro Centro de Arte: (11h00 y 18h00)

EVENTOS A REALIZARSE:

VISITAS OFICIALES DEL GOBERNADOR A LOS CLUBES

- Cuenca
- Guayaquil Sur
- Quito Colonial
- Milagro

CUADRO DE ASISTENCIA DEL MES DE NOVIEMBRE.

NOMBRE DEL CLUB	NUMERO DE SOCIOS	REUNIONES MENSUALES	% ASISTENCIA NOVIEMBRE
GUAYAQUIL SUR	26		
GUAYAQUIL URDESA	8		
IBARRA	17	4	93%
LA PUNTILLA	31	4	75%
LATACUNGA	19	2	63.16%
LOJA	18		
LOS CHILLOS	26		
LOS CHILLOS MILENIO	17	4	63%
MACHALA	37		
MACHALA MODERNO	46	5	78.69%
MANTA	27	5	57.24%
MILAGRO	13		
MORONA - MACAS	19		
PASAJE	13		
PIÑAS	10		
PORTOVIEJO	49	4	69.32%
PORTOVIEJO REALES TAMARINI	25	4	73.91%
PORTOVIEJO SAN GREGORIO	28	3	58%
PORTOVIEJO SOLIDARIO	23	5	69.08%
PUYO	10		
QUEVEDO	33		
QUEVEDO 7 DE OCTUBRE	23	4	74.17%
QUITO	48	4	73.09%
QUITO BICENTENARIO	11		
QUITO COLONIAL	21	5	71.42%
QUITO EQUINOCCIO	14		
QUITO METROPOLITANO	15		
QUITO NORTE	43		
QUITO OCCIDENTE	16	4	80%
QUITO SUR	17	4	96%
QUITO VALLE INTEROCEANICO	38	4	95.16%
RÍO GUAYAS	18	4	93.1%
RÍO JUBONES - MACHALA	26	4	92.42%
RIOBAMBA	21		
SALINAS	12		
SAMBORONDON	15		
SAN FRANCISCO DE QUITO	11		
SANTA ROSA	22		
TOMEBAMBA CUENCA	40		
TSACHILA SANTO DOMINGO	17		
TULCÁN	16		
ZARUMA	21		

NOMBRE DEL CLUB	NUMERO DE SOCIOS	REUNIONES MENSUALES	% ASISTENCIA NOVIEMBRE
AMBATO	22		
AMBATO COSMOPOLITA	22	4	87.50%
BABAHOYO	12		
BAHIA DE CARAQUEZ	24	4	50.75%
CHONE	19		
CUENCA	21		
CUENCA PATRIMONIO	22		
CUENCA YANUNCAY	18		
ESMERALDAS	10		
GUALACEO	14		
GUAYAQUIL	35	4	67%
GUAYAQUIL CENTENARIO	19	4	78.85%
GUAYAQUIL CERRO AZUL	25	4	81%
GUAYAQUIL MODERNO	18		
GUAYAQUIL NORTE	27	3	73.73%
GUAYAQUIL OCCIDENTE	29		



GALERIA DE FOTOS

